

Araruna, den 11. März 2024

Liebe Freunde unseres Baumprojekts,

mit den in den letzten Monaten über betterplace.org erhaltenen Spenden haben wir in Brasilien 15.000 neue Bäume gepflanzt! Neben großzügigen Einzelzuwendungen freuen wir uns sehr über eine wachsende Gruppe von treuen monatlichen Dauerspendern: Das schafft Planungssicherheit und sichert den langfristigen Projekterfolg. Vielen Dank!



Ziel unserer Aktivitäten in den Bundesstaaten Paraíba und Rio Grande do Norte ist die Pflanzung von Bäumen und die Sensibilisierung der Bevölkerung zu einem nachhaltigen Umgang mit unserer Umwelt. Neben zahlreichen ehrenamtlichen Helfern

unterstützen uns viele hochmotivierte Kinder. Sie tragen diese Gedanken nach außen und in ihre Familien. Dazu nutzen wir Lerngruppen, Bildungsprogramme, Exkursionen, Infokampagnen, Schulvorträge, religiöse Großveranstaltungen und öffentliche Events. Mittlerweile besteht unser Netzwerk aus über 60 Gemeinden. Unsere Projektaktivitäten werden in erster Linie von Schülern, deren Familien und Lehrern sowie kirchlichen und politischen Repräsentanten wahrgenommen. Dazu kommen noch mehrere Hunderttausend Mitmenschen, die über verschiedene Medien (speziell das Radio) erreicht und „mitgenommen“ werden.



Das Herzstück ist die Pflanzung von über 40 Baumarten, die an das semiaride Klima angepasst sind. Während der Trockenzeit ziehen wir die Setzlinge in unserer Baumschule auf. In öffentlichkeitswirksamen Aktionen werden diese an die Bevölkerung verteilt und zu Beginn der Regenzeit gepflanzt. Unsere jährliche Kapazität liegt inzwischen bei 550.000 Setzlingen. Seit 2004 haben wir insgesamt knapp 1,38 Millionen Setzlinge gezüchtet und verteilt. 2023 waren es 221.000 Stück. Die durch [betterplace.org](https://www.betterplace.org) finanzierten 15.000 Setzlinge wurden in folgenden Gemeinden verteilt:

Gemeinde	Anzahl Setzlinge	Beteiligte Personen
Rio Tinto	2.000	8.000
Cachoeira dos Índios	600	2.000
Princesa Isabel	2.600	6.000
Serra de São Bento	100	300
Santa Fé / Solânea	1.200	10.000
Guarabira	1.000	9.000
Cruz do Espírito Santo	2.800	4.000
Nova Cruz	1.800	3.000
João Pessoa	2.400	7.000
Barra de Santa Rosa	500	800
Gesamt	15.000	50.100

Diese Arbeit zieht zunehmend Aufmerksamkeit sich. Unsere Baumschule wird von Repräsentanten interessierter Gemeinden und der Landesregierung von Paraíba besucht. 2023 wurden wir vom Staatssekretariat für Familienlandwirtschaft und die Entwicklung der Halbwüstenregion von Paraíba mit der Pflanzung von 300.000 Setzlingen beauftragt, mit denen degradierte Landstriche renaturiert werden und die als Futterquelle für Viehbestände dienen sollen.



Diese Erfolge verdanken wir auch Eurer unschätzbaren Hilfe. Unser gemeinsamer Beitrag kommt bedürftigen Mitmenschen und unserer einzigartigen Umwelt zugute. Die beeindruckenden Ergebnisse und die begeisterte Mitarbeit vor Ort motivieren uns, die Arbeit fortzusetzen. Wir freuen uns, wenn Ihr uns weiterhin unterstützt. Weitere Infos findet Ihr auf www.brasiiil.org. Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Vielen Dank!

Euer Team von *Projekte für arme Menschen e.V.*

